

Innovación, clave del sector agroalimentario - El Mundo Castellón al Día - 27/05/2016

Innovación, clave del sector agroalimentario

Una jornada en Castellón destaca el papel de los técnicos para optimizar las ayudas públicas

CASTELLÓN
El Colegio de Ingenieros Técnicos Agrícolas y Graduados de Valencia y Castellón (COITAVC) reunió ayer en Castellón a algunos de los principales agentes dinamizadores de la innovación en el sector agrario, en la jornada *Innovar en el sector agroalimentario*. El objetivo fue analizar cómo está la salud de la innovación en este sector en la provincia de Castellón.

Las conclusiones no dejaron lugar a dudas, «la innovación ha de estar integrada en la estructura de cualquier empresa que quiera asegurar su futuro». En ese avance, quedó patente que la figura de los ingenieros técnicos está siendo primordial como agentes dinamizadores de la innovación. Así lo aseguraron M^{ra} José Oltra y Marisa Flor, investigadoras de la UIJ, que fruto de un estudio sobre empresas del sector, constataron



Regina Monsalve, presidenta de COITAVC, y la alcaldesa de Castellón, Amparo Marco. E. M.

cómo los ingenieros son los que dentro de las empresas buscan nuevos conocimientos, ayudan a interpretar-

los, los difunden internamente y favorecen su explotación en beneficio de la empresa.

El conocimiento es uno de los ingredientes para innovar, el otro y pri-

mo es la inversión. José Juan Morant, subdirector general de Política Agraria Común y Competitividad de la Consejería de Agricultura, desglosó las ayudas que desde la Generalitat se están destinando a la innovación a través del Programa de Desarrollo Rural (PDR), que destinará 420 millones de euros hasta 2020 a fondo perdido.

«Las ayudas son una parte muy relevante en el proceso de inversión en innovación, pero hay que tomarlas con precaución ya que sin un buen asesoramiento hay empresas que pueden ver comprometido su futuro», aseveró.